
ROMA CAPITAUE. II govemo finanziera interamente Fopera: 254 miliardi in tre anni 

la MdoM M numtwltMtam 

Lo Stato vara 1'Audibmum 
Finanziato (Auditorium II Govemo si assumera I'intero 
onere (254 miliardi in tre anni) per la realizzazione 
dell'opera romana Lo ha confermato Nicola Scalzim 
sottosegretario alia presidenza del Consiglio, al termine 
della nunione della commiasione nazionale per Roma 
Capitate II prossimo incontro e lissalo per il 26 giugno 
verranno stabiliti i cnlen fondamentah per il trasfen-
menlo nello Sdo di alcum mimslen 

HDSTHOStHVIZIO 

• • Lo Stato pagbera mteramenle 
I Auditonum d i Roma Lo finanzie
ra con 254 miliardi di lire m tie an 
ni E i( Campidoglio almeseitem-
bK potta quuidi uidire la gard 
d appallo L ha deciso ien la Com 
missione Roma Capitals che si e 
nunila a Palazzo Chigi ed ha stan 
zlalo per il ^ 5 oltie al fmanzia 
mentndell Auditorium nsorsepan 
aSfimiliaidieJOOniil ioni Due mi 
tiardi saranno dcsiiriat alia realiz 
zazione della sede della Gallena 
comunale dArte Modema nel 
complcsso ex Bina Peroni 17mi 
liardi !XKJ milioni per Id reahzzazio 
ne del centro agro-ahinentan che 
pormetierd la dismissions degli a< 
tuali meiran general* sulla Via 
Osnense 1G mil iardie300mil ioni 

per il restauro del sislema museale 
romano che Sara messo a punlo 
dai minister!) per i Belli culiurali e 
ambientali e GO miliardi per la pro 
getlazmne e 1 awio della reatizza 
zione dell auditonum 

Particataie importanza nvesle la 
decisione della Commissions di h 
nanziare mleramente quest ultima 
opera slanziando 60 miliatdi per 
quest anno 97 miliardi per i l % e 
aHrr 97 miliardi per il 97 Quesla 
decisione peimettera al Campido
glio dt indue a fine seltembre la ga 
ra d appallo che al comrano sa 
rebbe stalo impossible band ire in 
quanlo esisle una legge nazionale 
che imponediavereincassailco-
slo dell opera da realizzare -Euno 
del pacchi dono ha delta i l presi 

dente della Commissione Nicola 
Scalzim che i romani polrebbero 
trovare sollo I albero nel y0» 

L incontro a Palazzo Chigi e sta 
lo delinlto •coslruttivo e lapidc- dai 
partecipanti <ra I quail cerano il 
sindaco Francesco Rutelli i mini 
stn Paolucci (bem cultural!) e Eta 
ratta (tavon pubblici) i l presiden 
te uscente della Regione Lazro Ar 
luno OSKJ e il neopresidente della 
Provincia Giorgio ftegosi Tutti 
contenti dunque' II mimslro dei 
Beni culturali Antonio Paolucci si 
e detto un po deluso •Sedici mi 
'laidi e 300 milioni sono pressoche-
nulla nspelto all impegno d i e do 
vra affrontare Roma nel Duemila £ 
paJese ha detto Paolucci che la 
capitate (allira quatora per i l Giubi-
leo 1 musei dovessero reslare chm 
si» II minctro nel soltolineare che 
la pnoma nservata dallo Stato per 
la realizzazione dell Auditorium 
noil £ in contrasto con le aire stan 
ziate per (a tutela del pammonio 
archeologico e artistico (•! Audito
rium e un ralano cuffurale e quindi 
la scella del govemo £ politico-cul 
turale>) tiacorounque posto lesi 
genza di una maggioiE concentra 
zione di nsoise fmanziane destina 
lealsuodcaslero Tra gli mterventi 

Saranno Tedeschini Lalli e Califano i candidati in lizza 

Rettore Terza Universita 
1'americanista e l'ingegneie 

• U N A L B A C M U T I 

• i t ufliciale sono due le candi 
driiutL r x i la caiKd d i magniliCO 
retlore J Roma Ire Si npresenta 
Biancamana Bosco Tedeschini 
Ldlli pei nportare a compimenlo la 
lase fondanle della Tena Universi 
(a E si presen'a rVancesco Paolo 
Calilono preside di inijegneria 
pen. he w o e nulla altualc siluazio 
ne "prixanLtu- che vanno oltre 
quelle-^Cte" quelle cio£ inesora 
hilnienlt tonnesse alia lase di av 
vio d t l nuovo Atcnco C.li applausi 
puftoiinqudsi nieguiilemisitraper 
t n i rm ib i m i l inla I della FacoltS 
di It Here a pi i/z<i Repuhblii a do 
VL si -.-volge I dwmb lea del corpo 
cleikiralc I dppumameriio j x r li 
lirima votazionp e liwalo al 7 e 8 
LjFugno Hanno drrilto al volo 37^ 
d m t i l i p i r iwere oleltj occonv 
Id prc/trciipd dt l ld nieta piil uno 
ileiHjtanh Se questa non sari rag 
Qiunld d<r ntb&uii Luiididalo si lor 
n i rd dl \'*itti t<m k stesse regole 
|JI la sLiuiidd cd cvcnltialmenti 
(ii r ! i It r? i w i l d Inline ill quarlu 
« . ( i /m in •il jidssoa dl ballottag 
Hio 

HdLL i i ioda la|)arol)i mapeil i i 
ra df l ianiamanaBtstoTedeschi 
mLdlli il rtltorc ntanca miziasol 
tnl int.di idu. ln lalLgminiddetisio-
IK dt I d i t alio ^cssn clezioni il 7 
Xiiigmi It *' H" " l , a ' i iHlttsa U 
i I I / I I H I M sun. soiJii un i lunhmmi 
in iltn i IIii dlldlid non u Rnma 
d i n C lontiruid dnnumidiidn la 
Hiiii dispiihibilila d portarL a com 
junii l im l |w ) i [ iM iK In <>( t̂  i^con 
. rc to i1 |MV<I guihi l i- N i Ma Mid im 

poslazione sceijlie poi di sottoli 
neare quelli che dehmsce gli obiet 
ttn concreti piuttoslo che di nepi 
logare le cose latle di cui il corpo 
accademico ba discusso recente 
mente Eribadisceipuntiessenzia 
Ii della sua unpostazione ci sono 
coseche vanno tatti.'suiwto entro 
la scadenza del mandalo arluale 
la line di otlobre Al primi punti lo 
siatulo Ioiganicodateneo l ip id 
no di inveslimenlo per i labotalon 
Poi anno per dnno le tame sedden 
re nel 95-96 I awio delle due nuo 
ve Idcolta il si'ilema bibholeiano 
il rappotto con la regione per il di 
ntto alio studio i londi stmtlurjli 
una Itgge di •.ostetino per le uiu 
versus del Lazio e le nsffutturaito-
ni e acquuizioni da -.omplelarc 
Nell anno accddemico successiw 
lo spostamento del pok> umanisti 
t o i l complelamenlo del swetna 
mformalivo un nuuwt accordo di 
|»ogramma ton il Comuiv. e nel 
1917'18 ii torKlusioni. del Inen 
mo l,isislernaziotitddinilivadidJ 
thi lcl lura dltn spazi per le "nuow. 
laiolldi. scitnzt poliluhe e iiiuri 
sprudenza Id progeitazionc per le 
aree di Valco San Panic e d u Mer 
call genera Ii Etdiik altrcnisr M i 
in particolare Tedeschini L i l l l n 
ticne im[X>ilanli. itisislcre in tibicl 
Im ^la ra^giluiti occorrc (.onliinid-
R nelld -vivaci presenzd nillurak 
nelldti l la t- nella prcsenza inter 
ndziunale della Tciza 

£ la voll.i d Califoni) i ho dR 
UmnRealld letleiagia mtdtaaicol 

leghi un vero e propiio documenlo 
dr «linee programmatichei Dopo 
la premessa ( lo scopo della Teiza 
non puo essere sok) quello d i de 
congestionaie la Sapienza con la 
quale tuttaia occoire 'ricosrmire 
il rappono-) eccoirar ipt int i Au 
tonomia univeisitana Ogni slorzo 
per meliorate leldcienza ma Id 
contezione aziendahslica va con 
[rastaia petch* la -cullura non e n 
ducibilealleleggidelproiiltO" Pro-
getlo e essenziale nlare uno studio 
di farlibiliia anche perfhe quelb 
realizzalo a suo tempo ddlla Sa 
jnenza era solo d i nalura uri?an 
idea Fotcorresviluppare felacol 
ta di recenle isNtuzione polenziate 
stiulture scientiliche e dtdatlthe 
islituiree wiluppaie laboraton e bi 
blioieche senza I qual "un umver 
sita e semplicemenTe una paro 
dia- i/alonzzare i giovani neeredto-
n Meiodo impegno democralicu 
p iriiaiezzd •collahora^ione pui 
strelta Ira senalo accademico e 
Consiglio dammmistrazionev pur 
n i l nspctlo dei iccipioci ruoli t 
dFKhe ^e quesio richiederd »un im 
pegnu certamente ma^giore di 
quelki atuidlc- Vanno valofiz/ate 
riccri a e didatlica ed e neceisana 
Jlld vllUilfflH! OIRdllK l pet I edili 
zd I maggioi problema che n 
u imbe siJlTri mfiira umversta° F 
Ojlilano com. hide con que Ho ihc 
si polrebbc dclinirc un invilo dl Idir 
pldv m ncunaconipctizione m i 
ujid duplitc olferta dll elellotdlo 
s<: qudliuno dncht trd i miei ^up 
|H>r!er ijovtssepassare l icgno n 
t in ro Id i and datura 

piu sigmhcativi [Igurano Palazzo 
Massimo (800 milioni per il 95) 
Palazzo Altemps (300 mtliom) la 
Domus Aurea (300 milioni per il 
restauro) ii Pantheon (650 milio 
m) il eomplesso del San Mtcbele 
(un milianio) noncheieTermedi 
Caracalla Palazzo Venezia e tl Vit 
tonano 

La Commissione ha poi affron 
talo un altra questione di grande n 
hero il traslenmento nello Sdo il 
setemfldireaonaleorientale dial 
cum mrnisten Anche se la questio
ne sar£ affronlata piu dettaghata 
menle nella prossima nunione fls-
sata per il 26 giugno nella giomata 
d l ion la Commissione ha comun 
que deciso di accellerare la realiz 
zazione d i uffici a Pielralata e ha 
stabilito che le nuove edllcazioni 
(500-700mila mem cubi) dovran-
no essere struttuie -llessibili e mtel-
ligenli. in modo da prestarsi (acil 
mente ad un uso ancora oggi da 
mdividuare esatlamente «Parlare 
ora di un elenco dei minister! che 
saranno trasfenti ha spiegato 
Scalzim e premature. Faccio on 
esempKi oggi esistono il ministero 
dei lavon pubblici deli ambienlee 
del Irasporti ma Ira tre anni per i 
camtnamenii in coiso quei mini 

slen polrebbero essere accorpab 
in un unico muiistero per I assetto 
deltemlono Dunque neldecidere 
quah saranno i ministeri da sposla 
re dobbiamo tenere conto d i que 
sto e dare indicazioni generali 
Posso due che la direttrice interes-
sata al trasfenmento sara quella di 
Porta Pia-Via XX Settemrwe e n 
guardera cioe il cornparto ambieri 
le aflan sociali e QueNo econotm-
co Esistono molte sedi sparpagha 
te sul temlono che dovranno esse
re accorpate e lo Sdo olire que
st occasione-

Secondo il sindaco Rutelli, nella 
nuniune sono stall confeimati due 
indmzzi fondamentali hmmediata 
capacrta di spesa per la realizza 
zione delle opete e la necessity d i 
reahzzare interventi signlhcatin per 
la capitate "Ma nella nunione del 
giugno prossimo ha sotlolmeato 
Rutelli dobbiamo fare un passo 
ultenore e mdmduate alcune prro-
nta da sotlopotre al Govemo per 
che ne tenga conto nelta manovra 
economica Dovremmo anche in-
divtduare alcum studi d i (attibilita 
per opeie da fare in wsta del Gwbi 
leo E questa la strada per stnngere 
i tempi ed avere chian tutti gli stru 
menu di intetventoi-

V E N E R U ) 1 9 M A Q G I O O f l E 1 7 . 3 0 
c/o Sala Raflaello 

(W rem, 94) 

"IL CAFFE SOTTO IL BAOBAB" 
Preservations della rfvtsla 

"Caff* per una lettsratura murUcuHurala in Italia" 
Assoclazione NordSud 

VENERDi 19 MAGGIO ORE 17.30 
COMITATOFEDERALE 

D/O V pmoo /Via Bomghe Oscvta i) 

VOTO, REFERENDUM E HRCORSO CONGftESSUAU 
Sono tnvitati i segrewn delle umoni e di seztone 

Fteiazane di Car lo L E O N I 

Federazione PDS Fteorsa-Scuola 

Lunadl 22 maggki 1995 - Ora 20 30 
presso la Fsdeiaoone PDS di Via VoHumo 

Atliuo Scoots su 

II contratto scuola: c'fe innovazione? 
iniiMnce ArnetfaO JACOVELLA Ssgrnrena Regmrale Cgii Sauna 

Martadl 23 maggio 19» - Ore 17X0 
presso la Direzione PDS 5' ptanc 

RiunKwe su 

"Agenda Trasport l" 
iniioducs Mtun) CMJMtNTt PreutHmn iv CCP 

p&nocvana WalMr T0CCT VicesinaaEit e Assessors ana U^A£d 
PMH Bnum Sc^mw asna/ae Fit QUncarlo D»LESS»M0S0 CmsfteK W T M H * 

I L P D S D l V I L L A G O R D I ^ N I oroaiilaa uru q f a dl 2 rjk»rn| 

saba to 2 0 e d o m e n l c a 21 m a g g i o a 

M A 5 S A F I S C A G U A (Fer rara) 

paese dove il PDS ha Olenuio il 70"i e Rilondaz one il 30% 

I L c o s t o d e l l a g i t a e d l L 1 1 0 . 0 0 0 
La quota comptende il traepoito con pullman tl pemottamento in 
albergo la ceria e la prima colazione II pranzo 6 ollerto dai 
compagm di Massaliscagiia presso la locale Casa del Pope*) 

Partenza Sabato ore 14 30 presso la S e ; PDS Villa Qordlam 

(V Venezia Giulia 67) Rrtomo Domenlca ore22.30 

Per intortriaztorH # pienotanom 
PDS VILLA GOHDIANItel 3598283 ore 16 30 3 0 0 0 
PAMELE (el 2597391 ore pasti 

Walter Tocci: «Operativa entro l'anno» 

Atac, Cotral e Fs 
un'unica azienda 
Roma vuole drventare una metropoli europea E per es
sere all'altezza la giunta capitolina 6 pronta a fare una 
grande scommessa quella del trasporto urbano Pud 
essere la sua carta vincente Per nuscirci, entro I'anno il 
vicesindaco e assessore alia Mobilitd assicura la crea-
zione di una Spa che potrebbe chiamarsi anche Metre-
bus che comprendera Atac, Cotral e Fs e gestira opera-
nvamente tutto cio che il Comune pianifkhera 

H M O M M M 
• Crandi progeui grandi iniziati 
ve La giuitta captWliria e diventato 
un cenlro di produzione di idee a 
gettocontinuo Resla solo tin inco
gnita nusciri a metterie materia! 
menle in prarjea? Quando la came 
a l (uoco6 tarrta ce i lsenor isch io 
cl iebnici len neisuolntenentoal 
convegno intemaztonale sull mte-
grazione tanflana II vice sindaco 
nonche assessore alia mobilita 
Water Tocci ha snoccblato un ro-
sanodiinteressantiiniztatrve Cose 
belle ma anclve una grande scorn 
messa MaRomaelasuagiuntaha 
deciso id i giocaie d azzardo» pun-
tando tutta la sua credibtlita net 
due anni che ancora mancano alia 
scadenza del suo mandate 
A Waller Tocci sta molto a cuore \l 
problema del trafrico e d i conse 
guenza del trasporto urbano Su 
questo ha latto la sua punlata met 
tendo sul tappetouna sene di Idee 
dopo anni d i Inunobilismo e di 
spaventoso indebrlamenlo La sua 
scommessa £ ragionata e ben co-
struita Dopo il biglietlo unico per 
girare per Roma su bus, metro e 
treno urbano ora e deciso d i fare 
banco con un veccliio progetlo la 
creazione d i un unica azienda d i 
trasportt centrale (Cotral Atac e 
Fs) guidata da un unico presiden 
te Se ne parlo (empo addletro Al 
lora furono parole ora si slannci 
iraslormando in lam e addirtltuia tl 
vice sindaco-assessore parla di ar 
nvaie a cto entro la fine dell anno 

•Si Dana di un sistema di Integra 
zione ha spiegato basalo sulla di 
vlsione dei ruoli II Comune ptanifi 
ca e regola le aziende gestiscono 
le (unzioni operative* 

In questo modo il Comune vuol 
mertere m praoca una polilica d i 
decentramento delle competenze 
E tutto verrebbe aftkiato a quests 
azienda centratezala che potreb-
becliiamara-MetrebusSpa» sioc 
cuperebbe della pragettazione e 
coslruzione parcheggi delle sem 
zio nmozioni Un semzio che po-
rrebbe m parte gla entrare in lun 
zione nei prossimi giomi quando 

ad Atac e Cotral verra affidato il 
compito di gesBie II servizio scola-
stico netle zone penfenchee senza 
scuole vlcirte e della tariffaaone 
della msta nel centra stonco (bre
ve o Wnga a cosli notevolmenledi 
versi) che non interessera natural. 
mente i resident Un pnmo ap-
proccio m attesa che I mtero pro
getlo diventi operante 
Un altra novit i nguarda II trasporto 
gestftci dai servrzi pnvati spesso 
convenzionateconicomuni lanl i 
inrst, su ncorso del Comune d i Ro
ma ha bocciato la legge regtonale 
del "91 chestabiliva tanfle per i pn-
vati 4a Regione ha sostenuto 
Tocci deve (are una nuova legge 
petllststemadeinoleggtpnvali to-
gliendo il protezionismo e permet 
tendo alia concorrenza pubblico-
pnvato e appalo al prezzo pit) bas
so ma con la giusta quality del ser 
vino* 

'MaToccinonsifermaqui Un altra 
sua Idea e pronta per essere messa 
in pratica e nguarda il recupero del 
tram mezzo che era enlrato nel d i -
menticatoio In attesa delle metro
politans (dlscorso di difficile attua 
zione) e che la rete (erroviana ur 
bana drventi operativa eccochesl 
punta sul mibco tram Quaranta 
miliardi sono stall stanziati per mo-
demizzare la linea della vecchia 
cncoJare rossa, mentre in cantiere 
c 6 la volonta d i creame un aMra, la 
Casaletto piazza Argentina 
Adeguamenti wrranno fatti sulle 
due umdie hnee metro romane la 
A che sta diventando sempre pld 
insttfltcienle per le esigenze degli 
utenti e la B d i e ha tl problema 
contrano Per rrvitalizzare ques ulti
ma si punta sul tratto Bologna 
Conca d Oio che dovrebbe dare 
nuova linta ad un servizio che sol 
fred anemia 

E inline I ultimo tocca la card del-
I utente che seivlra oltre per il tra 
sporto per usumnre d i una sene d i 
servizi collaterali (sconti nei mu 
sei neilearnnelBarageconi'enzio-
nanconilComune) Tantibeipro-
getti Not diciamo soltanto buona 
fortuna 

aaa? 
GRUPPOSPORTIVO 

Cat Sport • aUeHcauispramaclriqua 
O R < t * K I Z I * N O 

aut 

con II 
palrocfnio 

V C l f t t OS( K l / J O N F 

de l C O M U N E I H K O M A 

KM 
la III edizlone della staffetta 

5 X 3000 mt. 
UtSpf^^FlOAL 

per i naB/e dai Ift7?eprec#0&iii resseisli FIDAL UlSPoEnfuj 
ffomozione Sportrva in fegoh con le norrne deiui hUote ̂ anirate 

P»rc# ftACCO a VANZETTI |i.|h(iMvi< If i f i l i i l i^Jr ih IflPiii!. Lp\ninl4il 

D0MEN1CA21 ma^io 1995 - ore 9.00 
Rittvvo ore 8 0 0 

PartenzB giovanili o re 9 0 0 

Partenze adulb F o r e 9 3 0 

Parteme aduio IW o r e 11 

Premiazioni o re 12 3 0 

Percorso a l l i n f e r n o d e l P a r c o anello d i 6 0 0 m s o 

ter ra bat tuta d a npetere per 5 vol te 

Eti minima I B a n n i 

Scadenza iscnzioni 15 magg io 1995 

Per ulterior: infomtaztoni 

•GRUPPO SPORTIVO 
CAT Sport - atleticauisprofnaclnque" 

Sede socials via Mozart 71 -Te' e Fax 4061453 

http://tnlint.diidu.ln

